



ANNEES EN 1

Un record pour les classes en 1...

Très nombreux, ils se sont retrouvés, le
Dimanche 20 Novembre pour la traditionnelle photo sur
le parvis de la Mairie...



Les 10 ans étaient également au rendez-vous avec *Eléa, Léa LARUAZ, Léa CONTAT, Maryam, Maëva, Zoé, Iris, Louise, Alexis, Paul et Lucas.*



Les bébés de l'année, Joshua, Lilou, Léo, Enzo, Clément, Eloi et Jules étaient pour la plupart présents...

Ensuite, pour ceux qui le souhaitaient, un moment festif et convivial les attendait à l'auberge d'Alex...

Bonne réussite de cette journée et merci à tous de perpétuer cette tradition...

« A dans 10 ans... »